
 

Протокол №1 

заседания ШСК «Олимп» 

МБОУ Красноармейской СОШ 

 от 31.08.2021 
 

 

Присутствовало -14чел. 

Отсутствовало - 0 чел. 
 

Повестка дня 

 

1. Анализ деятельности ШСК «Олимп» за 2020-2021 учебный 

год.  

2. Планирование и организация работы. 

3.  Разработка вопросов по взаимодействию с родительской 

общественностью (общешкольным родительским советом, родительскими 

советами классов), администрацией школы. 

4.  Режим работы школы, расписание занятий. 

 
 

По первому вопросу слушали руководителя ШСК «Олимп» Савину Д.М., которая 

представила анализ деятельности ШСК за 2020-2021 учебный год. По итогам анализа 

сделала вывод о том, что школа улучшила показатели по участию в муниципальных 

конкурсах и  соревнованиях, где имеет призовые места. 

 
 

РЕШИЛИ: Ознакомить на классных часах с данным анализом всех учащихся. 

 

По второму вопросу слушали Иващенко С.Г. – заместителя директора по ВР, которая 

ознакомила присутствующих с планом воспитательной работы на 2021-2022 учебный год. 

Иващенко С.Г. напомнила, что организация, подготовка и проведение коллективных 

творческих, спортивных дел ШСК будет осуществляться под руководством руководителя 

Савиной Д.М. 

 

РЕШИЛИ: Организовать совместную деятельность с родительской общественностью по 

плану ВР 

 

По третьему вопросу: слушали Савину Д.М., которая обратилась к Общешкольному 
родительскому совету с вопросами по оказанию содействия при организации 

общешкольных мероприятий. Выступить на родительских советах классов по 
организации форм сотрудничества ученического и родительского коллективов, таких как: 

участие в проектной деятельности; участие в проведении экскурсий, походов; участие в 
проведении лекций, бесед и др. форм внеклассных мероприятий; пользователи сетевого 

сообщества. 

 

РЕШИЛИ: Поддержать инициативу с вопросами по оказанию содействия при организации 

мероприятий. 

 

По четвертому вопросу слушали Иващенко С.Г. - заместителя директора по ВР, 

которая ознакомила присутствующих с режимом работы школы, с расписанием занятий. 

 

РЕШИЛИ: Принять к сведению эту информацию. 

 

 
 

   Секретарь                 Е.В.Шкребло 


